

22 17.11.14

Helmut Michaelis als neuer König gefeiert

Maximilian Oetjen beim Samtgemeinde-Pokalschießen zur Jugendmajestät ausgerufen

TARMSTEDT. Gut gelaunt und stimmungswaltig bejubelten die Schützen der Samtgemeinde Tarmstedt auf der Anlage des SSV im „Dicken Holz“ ihre neuen Majestäten. Mit deutlichem Vorsprung setzte sich am Sonnabend Helmut Michaelis beim Samtgemeinde-Pokalschießen um die Königswürde durch. Als Begleiter stehen dem Wilstedter Hans-Peter Grimm und Norbert Pilster, beide vom SSV Tarmstedt, zur Seite.

Neuer Jugendkönig ist Maximilian Oetjen. Flankiert wird der Tarmstedter von Jasmin Ehlen (Bülstedt) und von seinem Vereinskollegen Tobias Gieschen. Einen Hauch Wildwest-Romantik erlebten die Teilnehmer der Bürgermeister- und Präsidentenrunde im Schießstand. Mit einer Winchester 44 Magnum ging es für die Bürgermeister Wolf Vogel, Traugott Riedesel und Friedhelm Imming sowie für die Vereinspräsidenten Thomas Martens, Georg Wosinski, Klaus Köhnken und

Heino Gieschen auf Büffeljagd. „Wir haben hart gefightet, und man wundert sich, wie klein so ein Büffel plötzlich wird auf 100 Meter Entfernung“, sagte Präsident Heino Gieschen vom SSV während der Proklamation, die er zusammen mit Samtgemeindedirektor Frank Holle abhielt. Als bester Schütze gewann Thomas Martens (Wilstedt) diese Runde.

Dass Bogenschützen auch auf dem KK-Stand eine gute Figur abgeben, bewies Leon Schnackenberg. In der Jugendklasse setzte sich der Tarmstedter, der sonst mit Pfeil und Bogen unterwegs ist, mit 46 Ringen vor Jasmin Ehlen (Bülstedt) und Raphael Bischoff (Wilstedt) durch.

Den Wanderpokal in der Schülerklasse gewann Jannes Ehlen (Bülstedt) vor Jan Mohrmann



Frank Holle, Schirmherr der Veranstaltung, inmitten der Majestäten. Von links: Jasmin Ehlen, Maximilian Oetjen, Tobias Gieschen, Frank Holle, Hans-Peter Grimm, Helmut Michaelis und Norbert Pilster. Fotos Harscher

(Breddorf) und Kilian Thomä (Tarmstedt). In der Juniorenklasse holte Yvonne Steyer mit 43 Ringen den Pokal nach Breddorf. Marzena Kowalski sorgte mit guten Nerven und ruhigen Händchen dafür, dass der Wanderpokal in der Damenklasse für die nächsten Monate das Vereinsheim der Breddorfer Schützen Breddorf

schmückt. Die Trophäe der Herrenklasse holte Tobias Otterstedt nach Wilstedt. „Wir hatten spannende Wettkämpfe und ordentlich Leben in der Bude“, fasste Präsident Heino Gieschen (Foto) das diesjährige Vergleichsschießen zusammen. 2015 findet das Samtgemeindeschießen in Wilstedt statt. (ha)